



年少だより



ほほえみ



担任 中村 孝枝



「虫いないかな？」最近、虫かごと網を持って虫探しが始まりました。待ちに待った春の訪れに虫たちも少しずつ顔をのぞかせています。虫の中で1番先に興味をもつのはダンゴムシ。丸いフォルムが可愛いですね。年少児はよくダンゴムシとかダンゴロシとか言っています。最初は触れないけれど大量に欲しがります。飼い方も皆で調べながらクラスで飼って観察していきます。



2月の保育より

満3歳児も一人遊びから友達と遊ぶ楽しさを感じ始め遊びが広がってきています。好きなことにじっくりと取り組むことも増えてきました。それはすぐ近くに4歳になった子達の手本があることが大きいです。4歳になった子達はそれぞれに得意分野があり、毎日夢中になって取り組んでいます。それは、ブロックをち密に組み立てることや、絵をのびのびと描くこと、工夫して一つのものを一緒に製作することや興味を思ったことにあきらめず挑戦する姿です。それを間近で見ながら真似をしているので成長も早いように思います。そして、満3歳児に一目置かれている4歳児もさらに張り切って行動し、相乗効果を生み出しています。

年少児クラスのまとめの月として、いろいろな場面で、子ども一人一人が、成長を喜び、自信を持って生活ができるようにしていきたいと思います。異年齢児と関わる中で、たくさん良いところを吸収していってほしいです。

3月のねらい

- やりたいことを言葉で伝えながら、友達との関わりを楽しむ。
- 進級への喜びと期待を持ち、友達や異年齢児と楽しく遊ぶ。



3月の保育にむけて

*友達や異年齢児と関わることを楽しめるように

友達とじっくり遊べるような環境をつくり、遊びが発展し、継続して楽しめるような言葉をかけたり見守ったりし、時には仲立ちをしたりしていきます。

*進級することに期待が持てるように

教師間で連携を取り、4、5歳児と遊べる環境を用意し進級することへの期待を感じられるようにしていきます。



支援員・担任より

かわいい子どもたちと日々ワクワクしながらふれあえて、とても楽しかったです。1年間ありがとうございました。
清水 裕美



懇談会にご参加いただきありがとうございました。来年度は2つのクラスに分かれてしまいますが、クラスでのつながりも異年齢児とのつながりも大事にしながら成長していってほしいです。お子さんたちの益々の成長が楽しみです。

1年間、皆様方のご理解ご協力に支えられてまいりました。心より、感謝いたします。本当にありがとうございました。
中村 孝枝